



MAG online 2021 – Die Online Convention
26. – 28. November 2021

MAG 2021 bricht Zuschauerrekord und Fans bestimmten im Wettkampf über die Zukunft des Events

(Erfurt, 30. November 2021) Die MAG 2021 fand vom 26. bis 28. November 2021 zum zweiten Mal komplett digital statt und war ein voller Erfolg. 4.000 Spieler lieferten sich einen Wettkampf im Event-MMO, während die von Star-Besetzung moderierte Live-Show auf Twitch über 600.000 Views erzielte.

Am Sonntagabend kam die MAG Online 2021 nach drei Tagen voller Streaming-Programm und Live-Wettkampf in der virtuellen Stadt MAG City zum Ende. Mehr als 4.000 Spieler:innen besuchten die Mischung aus virtueller Messe, Streaming-Show und Community-Wettkampf. Das Streaming-Programm erreichte 600.000 Views und damit 20 Prozent mehr als im Vorjahr. Neben spannenden Interviews gab es diverse Challenges, aber auch Gaming-Streams und sogar Koch-Einlagen mit Star-Influencern wie Fishc0p, Lara Loft und PietSmiet.

Spielende konnten im Online-Spiel durch das Einfärben von Objekten, mit Abstimmungen auf Social Media sowie via Merchandise-Käufen Punkte für ihr Team sammeln. Das Ergebnis war ein buchstäblich kunterbunter Wettkampf, der durch die Live-Show auf Twitch aufgemischt und begleitet wurde, und einige überraschende Wendungen mit sich brachte. Am Ende konnte jedoch nur ein Team gewinnen: Mit satten 54.304 Punkten sicherte sich Team Megan (blau) den Sieg über MAG City. Team Maggie lag mit 53.674 Punkten knapp dahinter. Die MAG 2022 wird also einen neuen farblichen Anstrich bekommen.

Geschäftsführer von Super Crowd, Wolf Lang, berichtet: „Ein Wochenende voller Emotionen geht vorbei. Wir freuen uns sehr, dass die neuen Team-Mechaniken in der MAG Online für so viel Spannung gesorgt haben. Wir bedanken uns bei allen virtuellen Besucher und Zuschauern für ein einzigartiges Event.“

Auch Michael Kynast, Geschäftsführer der Messe Erfurt, teilt die Begeisterung: „Wir freuen uns, dass wir der MAG auch 2021 in der Messe Erfurt in unseren modernen Streaming-Studios mit ihrer Wohnzimmer-Wohlfühl-Atmosphäre ein Zuhause geben konnten. Die multifunktionale Erfurter Messehalle bot beste Bedingungen für die Produktion der Live-Show unter sicheren Bedingungen. Auch wenn uns die farbenfrohe Vielfalt der MAG-Community live vor Ort sehr fehlt, sind wir froh, dass durch die Online-Version des Events das Thema um Games, Manga, Anime und Cosplay von Erfurt in die Welt strahlen konnte. Das durchweg positive Feedback der Spieler, Zuschauer, aber auch der Creator hier vor Ort bestätigt, dass wir mit der Entscheidung, die MAG erneut ausschließlich online durchzuführen, für 2021 richtig lagen.“



Bild- und Videomaterial zur MAG 2021 sowie das Key Art gibt es [hier](#):

Über die MAG Erfurt

Die MAG ist die Community-Convention von Fans für Fans. Bei uns dreht sich alles um Games, Cosplay, Anime, Manga und asiatische Popkultur. Die MAG wurde bereits in ihrem Premieren-Jahr zur zweitbeliebtesten Convention in Deutschland gekürt und zählte 10.000 begeisterte Besucher in Erfurt. 2019 verwandelten dann über 13.000 Besucher die Messe Erfurt in ein farbenfrohes Fest auf über 16.000 Quadratmetern. Seit 2020 findet man die MAG Erfurt online als Event-MMO, das Spieler:innen eine interaktive Messe-Erfahrung bietet, die von spannenden Live-Shows auf Twitch begleitet wird. Auch 2021 geht es digital weiter, mit neuem, dynamischen Wettbewerbs-Konzept, das sich durch das gesamte Event zieht.

Über Super Crowd Entertainment GmbH

Super Crowd Entertainment organisiert den jährlichen Indie Arena Booth, den weltweit größten unabhängigen Entwicklerstand für Videospiele. In 2020 wurde zum ersten Mal eine 100% Digital-Version vom Indie Arena Booth entwickelt: Indie Arena Booth Online. Das Konzept feierte seine Premiere auf der gamescom 2020 mit über 150 Spielen und wurde mit dem Heart of gamescom Award prämiert.

Super Crowd Entertainment organisiert in Zusammenarbeit mit der Messe Erfurt auch die Community-Messe MAG, die zum mittlerweile vierten Mal stattfindet. Mit dem Super Crowd Framework bietet die Firma auch eine umfangreiche und trotzdem leicht umsetzbare Lösung für Digital-Events für alle Branchen an, die echtes Messe-Feeling trotz COVID-19 erlebbar macht. Mit mittlerweile 3,6 Millionen erreichten DACH-Kunden und über 100.000 Besuchern, setzt Super Crowd neue Standards für spannende Online-Events und macht es einfach, seine Freunde via Super Crowd ID wiederzufinden und mit diesen in Kontakt zu bleiben.

Über Messe Erfurt GmbH

Als zweitgrößter Messestandort in den neuen Bundesländern hat sich die Messe Erfurt als Forum für Unternehmen, Wissenschaftler, Mediziner, Gewerkschaften und viele weitere Institutionen in der schnellen Mitte Deutschlands etabliert. Jährlich finden mehr als 220 Veranstaltungen, Kongresse und Tagungen, Messen und Ausstellungen, Firmenevents und Konzerte mit über 650.000 Besuchern auf über 25.070m² überdachter Ausstellungsfläche und 21.600 m² Freigelände in der Messe Erfurt statt.

Kontakt für Presseanfragen:

Super Crowd Entertainment GmbH, Papenstraße 27a, 22089 Hamburg
Herr Lou Kievit, lou@super-crowd.com